

La historia de la final del Regional Senior se empieza a escribir en el Estadio de Labranza

FÚTBOL AMATEUR. El recinto albergará hoy el duelo de ida de la serie, que animarán Peñarol y Escuela Consolidada de Curacautín. La jornada partirá a las 15 horas.

Robinson Tobares

robinson.tobares@australtemuco.cl

Hoy se escribirá el primer capítulo de la final del Campeonato Regional de Fútbol Senior. El episodio tendrá como protagonistas a Peñarol de Temuco y Escuela Consolidada de Curacautín, clubes que se medirán en el duelo de ida de la serie.

El compromiso se vivirá desde las 15 horas en el Estadio de Labranza y pondrá cara a cara a dos equipos que vienen precedidos de sólidas campañas.

“Estamos con el ánimo en alto. Hemos ido creciendo con el correr del campeonato y llegamos fuertes a la final”, plantea José Castillo, entrenador de Peñarol.

El ánimo en las filas de Escuela Consolidada es parecido.

“Jugar una instancia de este tipo es muy motivante. El equipo está bien y con todas las ganas de luchar por el título”, indica Pablo Cheuquepán, presidente y entrenador del cuadro de Curacautín.

El club cordillerano viene de derrotar en semifinales a Deportivo Meza de Padre Las Casas y jugará su primera final



MARCOS MALDONADO/UNO NOTICIAS

LUEGO DE DEJAR EN EL CAMINO A JAVIERA CARRERA DE ANGOL, PEÑAROL ENCARARÁ LA FINAL DEL TORNEO.



GENTILEZA DE ALDO ZAPATA

EN BASE A UNA CAMPAÑA SÓLIDA, ESCUELA CONSOLIDADA SACÓ BOLETOS PARA LA ETAPA DECISIVA DEL TORNEO. SU CLASIFICACIÓN LA MATERIALIZÓ TRAS ELIMINAR A DEPORTIVO MEZA.

regional.

“Esto es histórico. Es la primera vez que un club de Curacautín llega a una final regional y por eso es que haremos todo lo posible para que el título no se nos escape. Tenemos un buen equipo y que cuenta con 10 profesores de educación física en sus filas”, expresa Cheuquepán, quien dirige a un

plantel que tiene en Raúl “Cachulo” Robles, Julio Inai y Álex Bustamante (todos ex-Malleco Unido) a sus principales figuras.

PLANTILLA

Peñarol también cuenta con un plantilla fuerte y que integran exfutbolistas profesionales como el defensa Leonardo

Ruiz, como el volante Gino Reyes y el atacante Gabriel Pardo.

“Tenemos un equipo fuerte y que cuenta con más variantes que el año pasado. Vamos a luchar para que el título se quede en Temuco”, apunta el DT José Castillo, que con sus pupilos llegó a la final regional 2024.

En esa oportunidad se inclinaron en una serie estrecha an-

te Colo Colo de Loncoche.

“La final perdida el año pasado nos dejó aprendizajes y esperamos aprovecharlos en esta nueva final. Ahora enfrentaremos a otro gran equipo y que por algo llegó a esta instancia”, recalca Castillo, cuyo equipo despachó en las semifinales 2025 a Javier Carrera de Angol.

Las entradas para el partido entre Peñarol y Escuela Consolidada tienen un valor de 3.000 pesos y estarán a la venta en el Estadio de Labranza.

La revancha entre ambos elencos ya está fijada y se jugará el domingo 10 de agosto en el Estadio Municipal Pedro Aguirre Cerda de Curacautín (15 horas). CS